

Fecha 02.10.2009	Sección Primera-Estados	Página 14
----------------------------	-----------------------------------	---------------------

Retiran derrumbes

XALAPA.- Al menos 12 de los derrumbes carreteros que dejaron las lluvias hasta el pasado 23 de septiembre fueron retirados por la Junta Estatal de Caminos (JEC), en beneficio de 20 comunidades.

La mayoría de las acciones se centraron en el camino Cruz Blanca-Las Minas.

Se retiraron 500 metros cúbicos de tierra y piedras.

El director de la dependencia, Silvio Lagos, dio a conocer que se mantendrán alertas en la entidad, pues se espera una segunda racha de lluvias intensas.

Mientras, el municipio de Coatzacoalcos lanzó un llamado a la Secretaría de Comunicaciones y Transportes para que atienda a la brevedad las fallas sobre la carretera Coatzacoalcos-Villahermosa, debido a que continúan los deslaves.

Gobernación emitió ayer la declaratoria de desastre para ocho municipios: Xalapa, La Perla, Mariano Escobedo, Orizaba, Río Blanco, Nogales, Camerino Z. Mendoza y Tierra Blanca.

Lev García

